

## FICHAJES



José María Alonso, actual decano del Colegio de la Abogacía de Madrid y futuro presidente del Centro Internacional de Arbitraje de Madrid (CIAM).

## ARBITRAJE

## José María Alonso presidirá el CIAM

A. Galisteo. Madrid

José María Alonso, actual decano del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM), será el nuevo presidente del Centro Internacional de Arbitraje de Madrid (CIAM). Según ha adelantado EXPANSIÓN, Alonso relevará a Juan Serrada, presidente interino de la corte de arbitraje, y será nombrado en el cargo el próximo 14 de octubre.

Este nuevo paso llega después de una concatenación de acontecimientos que se iniciaron el 31 de agosto, con la renuncia de José Antonio Caínzos, y siguieron con la confirmación de Alonso de no presentarse a la reelección como candidato a las elecciones al ICAM, cuyo pistoletazo de

### El abogado ha participado en más de 200 procedimientos arbitrales

salida se dará mañana, 5 de octubre.

José María Alonso es especialista en arbitraje, labor realizada previamente en Baker McKenzie como en Garrigues. Como árbitro, ha actuado en más de 200 procedimientos tanto nacionales como internacionales, ya sea como árbitro único; como árbitro designado por una de las partes; o como presidente del Tribunal Arbitral.

## CRECIMIENTO

## Abdón Pedrajas Littler ficha a Daniel Miró

El hasta ahora responsable de la asesoría laboral de Mediapro se une a la oficina de Barcelona del bufete.

Laura Saiz. Madrid

Refuerzo importante en la oficina de Barcelona de Abdón Pedrajas Littler que incorpora a Daniel Miró, hasta ahora responsable de la asesoría laboral de Mediapro.

Con más de 20 años de experiencia en empresas vinculadas a la producción audiovisual y las nuevas tecnologías, el abogado está especializado en derecho del trabajo, Seguridad Social y planificación estratégica empresarial. En su dilatada trayectoria ha asesorado en asuntos contenciosos y no contenciosos a compañías nacionales y multinacionales.

Licenciado en Derecho por la Universitat Pompeu Fabra de Barcelona y con un posgrado en cumplimiento normativo en el programa conjunto de la Universitat Pompeu Fabra (Barcelona) y la Universidad Carlos III (Madrid), Daniel Miró ha acumulado amplia experiencia, en-



Los socios de Abdón Pedrajas Littler Alfonso Pedrajas, socio director de la oficina de Barcelona; Daniel Miró; y Antonio Pedrajas, socio director.

tre otros aspectos, en el asesoramiento estratégico continuado, la elaboración e implantación de estrategias de reorganización y reestructuración de empresas; la implementación de soluciones de flexibilidad y competitividad; asuntos relativos a altos directivos y altos cargos; la defensa jurídica de empresas y directivos en litigios laborales de

toda índole; la negociación colectiva e individual; y la subcontratación y sucesión de empresas.

Asimismo, el nuevo socio de Abdón Pedrajas Littler es experto en implantación de sistemas de retribución vinculados a la rentabilidad de la empresa, así como en medidas de flexibilidad y mejora competitiva.

## MADRID

## Luis Cesteros dirigirá urbanismo en Tornos Abogados

L.S. Madrid

Tornos Abogados impulsa su oficina de Madrid con la incorporación de Luis Cesteros, hasta ahora director de urbanismo en la promotora inmobiliaria Pryconsa, empresa en la que estuvo desde 2004.

Con más de 20 años de experiencia, el abogado, que dirigirá el departamento de urbanismo en la capital, área coordinada a nivel nacional por Gloria Bardaji, tiene amplios conocimientos en procedimientos contencioso-administrativos en materias de derecho administrativo, como expropiaciones, además de en responsabilidad patrimonial.

Además, tiene experiencia en elaboración de dictámenes e informes jurídicos, convenios urbanísticos de gestión y planeamiento o compraventas de suelo, entre otros. También está capacitada en la gestión integral de juntas de compensación y otras entidades urbanísticas colaboradoras desde su constitución hasta su disolución y liquidación.

Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, el nuevo fichaje de Tornos Abogados cursó el máster de política territorial y urbanismo en la Universidad de Carlos III. También tiene una faceta docente, ya que ha sido profesor asociado de la Universidad de Alcalá de Henares, donde impartió docencia en derecho administrativo, urbanístico y de la edificación.



Luis Cesteros, director de urbanismo en Tornos.



### La lucha por el talento, a debate en el congreso de ETL

La apuesta por el talento, la transformación tecnológica y las nuevas oportunidades de negocio han sido los ejes centrales del sexto congreso nacional de ETL Global, que ha reunido en el Oceanográfico de Valencia a más de 250 personas entre socios y profesionales de los más de 130 despachos con los que cuenta el grupo ETL Global en nuestro país, además de diversos socios internacionales de la compañía procedentes de Reino Unido, Alemania, Polonia y República Checa. En la foto, aparecen, de izquierda a derecha, Carlos Candela, Anne-Kathrin Steinröder, Juan Bermúdez (consejero delegado en España), Teresa Raga, Christian Gorny (consejero delegado mundial), Lola Mor, Juan Carlos Torres y Rosa Martínez.

## SOCIO

## Toda & Nel-lo refuerza mercantil con José María Buxeda

L. Saiz. Madrid

José María Buxeda regresa a un despacho de abogados tras su paso, desde julio de 2021 por Diggia Group donde ejercía como director general corporativo. Lo hace como socio de mercantil de Toda & Nel-lo, bufete que pretende con su incorporación "impulsar la práctica de derecho mercantil y fusiones y adquisiciones en Madrid, actualmente el departamento más numeroso y con mayor volumen de negocio de la firma en su oficina de la capital".

Licenciado en Derecho por la Universidad Internacional de Cataluña y con un máster en derecho europeo por la



José María Buxeda, socio de mercantil de Toda & Nel-lo.

Universidad Libre de Bruselas, el nuevo socio de Toda & Nel-lo está especializado en el

asesoramiento en todo tipo de operaciones de fusiones y adquisiciones, además de en asuntos relacionados con el gobierno corporativo y la litigación mercantil.

Asimismo, el letrado cuenta con una dilatada experiencia en el asesoramiento a empresas en operaciones de carácter internacional.

José María Buxeda combina igualmente su faceta profesional con la docente, ya que ha sido profesor en diferentes instituciones académicas como el Instituto de Estudios Bursátiles (IEB), el Instituto Superior de Derecho y Economía (ISDE) o la Fundación San Pablo CEU, entre otras.